

Floriane Trientz

De: jac.renard@orange.fr
Envoyé: samedi 17 juillet 2021 09:41
À: declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr
Objet: Projet logistique

Bonjour,

Il est bien évident que nous sommes tout à fait favorable à la création de ce centre logistique.
Pour moi l'écologie n'est pas de vivre sous cloche mais de développer le pouvoir inventif de l'Homme afin d'assurer
Le développement économique tout en respectant la planète.

Nous avons aujourd'hui des camions au gaz oil nous aurons demain des camions pile à combustible hydrogène.
Espérons que l'industrie Française saura prendre ce virage.

Cordialement

J RENARD
BRICONAUTES VIERZON